
 
QUESTIONS DU GROUPE PERTUIS 2014 
 SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 05 NOVENBRE 2013 
 
QUESTION N° 1 :    FONDS DE CONCOURS COMMUNAUTAIRES 
 
Au mois de février 2013, nous vous avions sollicité pour connaître précisément le montant des 
fonds de concours alloués à notre commune par la Communauté d’Agglomération du Pays 
d’Aix (CPA). 
N’ayant pas obtenu de réponse, nous réitérons notre demande, à savoir, la communication du 
récapitulatif détaillé des subventions communautaires appelées Fonds de Concours aussi bien 
en fonctionnement qu’en investissement, versés par la CPA, pour les exercices budgétaires 
2010, 2011,2012 et 2013 ! 
 
QUESTION N° 2 :    CONSTRUCTION D’UN COMPLEXE SPORTIF Av. de VERDUN 
 
A l’heure où nous lisons cette question, nous avons visité le chantier de ce complexe sportif. 
Un projet que nous avons voté à l’Unanimité ! 
Aujourd’hui, certaines inquiétudes et interrogations nous interpellent ! 
Le coût global pour cette opération est de 4.925.570 € avec comme financeurs institutionnels : 
 

- Le Conseil Général de Vaucluse (CG84), souvent si décrié ici même dans cette 
assemblée, pour un montant de 1.696.818 € (soit plus d’un tiers du budget 
prévisionnel) puisque le rôle du CG. est de financer des halles de sport pour les 
collèges, dans le cas présent pour le collège Marcel Pagnol. 

- La CPA pour un montant de 1.096.819 € 
- La Ville de Pertuis pour un montant de 1.096.819 € 
- Le Centre National pour le Développement du Sport (CNDS) pour un montant de 

985.114 €. 
- Le Conseil Régional/PACA pour un montant de 50.000 €. 

 
Nous avons appris que nous n’obtiendrons pas l’aide financière du CNDS qui représente 20% 
du financement prévisionnel ! 
Tout un chacun ici, sait très bien que des dépassements de marchés publics sont possibles et 
monnaie courante dans ce type d’investissement. 
D’autant plus que le coût de la maîtrise d’œuvre dans ce plan de financement représente 
environ 540.000 € (Soit plus de 12% de l’enveloppe globale). 
Nous osons espérer que ce coût est inclus dans le prévisionnel de l’opération ! 
Là aussi, nous avons besoin du chiffre exact. En effet, pour la création de telles infrastructures 
le montant consacré à la maîtrise d’œuvre n’excède pas habituellement les 10 % ? 
Suite à la défaillance du CNDS, comment comptez-vous « Boucler » le budget de cette 
réalisation ? 
Actuellement, rien n’apparaît dans le budget communal comment combler cette défaillance 
financière ? 
La CPA va-t-elle compléter à hauteur de 50 % ce manque de financement ? 
La Métropole Aix/Marseille/Provence devant se substituer à la CPA, rien ne dit que vous allez 
obtenir satisfaction ! 
Vous comprendrez aisément pourquoi nous avons besoin d’éclaircissement sur ce dossier qui 
engage des investissements considérables sur le budget communal et pour l’avenir de notre 
ville. 



 
QUESTION N° :   HÔPITAL DE PERTUIS 
 
Dernièrement, plusieurs articles de presse ont relaté les difficultés financières de l’Hôpital 
public AIX/PERTUIS. 
Ces articles dénoncent la situation déficitaire de cet établissement à hauteur de 2.000.000 €. 
Nous constatons, malgré un changement de gouvernement, que l’Agence Nationale de Santé 
(ANS) via l’Agence Régionale de Santé (ARS) poursuit une politique de restriction sans 
concertation, sans évaluation des besoins ! 
Beaucoup d’hôpitaux sont en cessation de paiement !!! 
La fusion toute récente de notre hôpital de proximité dont le Maire de Pertuis est l’acteur 
principal, va remettre en cause, compte tenu de ce déficit le fonctionnement, les activités de 
certains services et amener certainement des restructurations aux niveaux des effectifs ! 
Il est dit dans l’un  de ces articles que cette fusion participe à une dégradation du maillage sur 
le territoire vauclusien et devient une entorse au principe d’égalité face aux soins pour 70.000 
patients potentiels du secteur de Pertuis /Cadenet ! 
Selon un cadre responsable de l’hôpital Aix/Pertuis, ce déséquilibre financier serait dû à la 
fusion entre les deux établissements du fait que Pertuis est déficitaire !!! 
En tout cas, malgré ce déficit global important il est question Qu’Aix soit doté d’un deuxième 
IRM ! 
D’où notre première question : qu’est devenu pour Pertuis, le projet de scanner que nous 
attendons depuis 5 ans ??? 
Malgré la réalisation promise et financée par la Région PACA et l’ARS d’une école d’aide-
soignante (40 Stagiaires) pour 2014/2015, que pouvez-vous nous dire, suite à ce déficit 
enregistré sur 2013, certainement reconduit sur 2014 voire 2015, quels seront les impacts sur 
le fonctionnement des services de notre établissement local ? 
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